

HOLDING TANK TREATMENT 12 PACKETS BIODEGRADABLE

TRAITEMENT POUR TOILETTE 12 SACHETS BIODÉGRADABLE

**FORMALDEHYDE FREE
SANS FORMALDÉHYDE**

NO SPILLS • CONTROLS ODORS

DOUBLE ACTION NATURAL ENZYMES / TREATMENT & DEODORIZER
BREAKS DOWN WASTE & PAPER • CLEANS TANKS & SENSORS
DOES NOT STAIN • BLACK & GREY WATER TREATMENT

BOSS Products are used in several countries as an environmental alternative of choice in the treatment of waste water from agricultural, municipal, recreational and residential origin. **ENZY-BOSS™** controls odours originating from waste water holding tanks (Black & Grey) of RV's, boats and portable toilets while breaking down waste and paper. **ENZY-BOSS™** is convenient and easy to use with no messy spills. Each packet dissolves rapidly in water. Continued use of **ENZY-BOSS™** will keep holding tanks and sensors clean and operational, and ensures that pipes, valves and seals will be trouble-free.

DIRECTIONS FOR USE: Make sure bottom of both tanks are covered with water. One packet will treat 160 litres (40 gal) of waste water. **BLACK WATER:** Add one packet into the toilet and flush. **GREY WATER:** Place a packet in the sink drain pipe and let the water run for about 1 minute to completely dissolve the packet. DO NOT handle with wet hands. DO NOT mix with other chemicals. Read all cautions prior to using the product.

STORAGE & DISPOSAL: Keep packets dry by resealing pouch after each use. Store in a cool, dry and well-ventilated area in original pouch. Dispose of empty pouch in trash.

LIQUIFIES & DIGESTS ORGANIC WASTE & PAPER • CLEANS HOLDING TANKS & SENSORS
BIODEGRADABLE • DISSOLVES QUICKLY • SAFE ON EQUIPMENT • LUBRICATES VALVES & SEALS

SANS DÉGÂT • CONTRÔLE LES ODEURS

ENZYMES NATURELLES À DOUBLE ACTION / TRAITEMENT & DÉSODORISANT
DISSOUT LES SOLIDES ET LE PAPIER • NETTOIE LES RÉSERVOIRS & INDICATEUR
NE TACHE PAS • TRAITEMENT POUR EAUX NOIRES & GRISES

Les produits **BOSS** sont utilisés dans plusieurs pays comme alternative environnementale de choix pour le traitement des eaux usées d'origines agricoles, municipales, récréatives et résidentielles. **ENZY-BOSS™** contrôle les odeurs provenant des réservoirs d'eaux usées (Noires & Grises) de VR, bateaux et toilettes portatives tout en liquéfiant les déchets et le papier. **ENZY-BOSS™** est pratique, facile d'utilisation et sans dégât. Chaque sachet se dissout rapidement à l'eau. L'utilisation continue de **ENZY-BOSS™** gardera les réservoirs et indicateurs de niveaux propres et opérationnels sans endommager les tuyaux, soupapes ou joints d'étanchéité.

MODE D'EMPLOI: S'assurer que le fond des 2 réservoirs soit couvert d'eau. Un sachet traite 160 litres (40 gal) d'eaux usées. **EAUX NOIRES:** Mettre un sachet dans la cuve de toilette et tirer la chasse d'eau. **EAUX GRISES:** Déposer le sachet dans le drain de l'évier et laisser couler l'eau pendant environ 1 minute pour dissoudre complètement le sachet. NE PAS manipuler avec les mains mouillées. NE PAS mélanger à d'autres produits chimiques. Lire la mise en garde avant d'utiliser le produit.

ENTREPOSAGE & ÉLIMINATION: Garder les sachets secs en refermant la pochette après chaque usage. Entreposer dans un endroit frais, sec et bien ventilé dans sa pochette d'origine. Jeter la pochette vide à la poubelle.

LIQUÉFIE & DIGÈRE LES MATIÈRES ORGANIQUES ET PAPIER • NETTOIE RÉSERVOIRS & CAPTEURS DE NIVEAUX • BIODEGRADABLE • DISSOLUTION RAPIDE • SANS DANGER POUR LES ÉQUIPEMENTS • LUBRIFIE SOUPAPES & JOINTS D'ÉTANCHEITÉ

CAUTIONS: KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN. DO NOT PUNCTURE PACKETS. Avoid breathing dust and contact with eyes, skin or clothing. May irritate eyes, skin and respiratory system. Harmful if swallowed. FIRST AID: If in eyes, immediately rinse with water and remove contact lenses, then continue to rinse with water for 15 minutes. Get medical attention. If on skin, wash with plenty of water and soap. In case of irritation, consult a physician. If swallowed, do not induce vomiting. Rinse mouth and drink plenty of water. Call a physician immediately.

MISES EN GARDE: GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS. NE PAS PERFORER LES SACHETS. Éviter de respirer la poussière et le contact avec les yeux, la peau ou les vêtements. Peut irriter les yeux, la peau et le système respiratoire. Nocif si avalé. PREMIERS SOINS: Si dans les yeux, rincer immédiatement avec de l'eau et enlever les lentilles de contact, puis continuer de rincer à l'eau pendant 15 minutes. Obtenir des soins médicaux. Si sur la peau, laver abondamment à l'eau et au savon. En cas d'irritation, consulter un médecin. En cas d'ingestion, ne pas faire vomir. Rincer la bouche, puis boire beaucoup d'eau. Appeler immédiatement un médecin.



1767



UPC: 6 28452 01767 6



St-Hyacinthe, QC J2R 1E4
1 800 771-6728